

◆ 予対請願・カンパ活動報告

予対部より、今年度の予算対策国会請願署名並びにカンパ活動の状況を、FAXにてお知らせしております。署名数は衆議院宛 14,960 名、参議院宛 14,970 名あり、カンパ金の内 509,520 円を拠出金として全私保連に送金しました。

詳しくは、11月送付の報告をご覧ください。ご協力誠にありがとうございました。

◇ 各章受章

このたびの秋の叙勲において、前島根私保連会長の川上泰徳先生が、地方自治等の功勞により旭日双光章を受章されました。

尚、このほか厚生労働大臣表彰に島根私保連会長の古川先生が、また島根県知事表彰に浜田・みなと保育園長の森脇良孝先生が、それぞれ受章されました。

◆ 島根県保育三団体陳情

11月16日、島根県保育三団体関係役員が予算対策活動の一環として、保育制度の充実のために島根県並びに島根県議会、保育振興議員連盟に陳情を行いました。

この陳情活動は毎年行っていますが、今年度は9/13の保育三団体会議で打合せ協議を行い、要望項目や取り組み方法の調整をして、10/5に保育振興議員連盟の方と懇談会を経て、陳情日となりました。当日には、保協7名・日保4名・私保連3名（古川会長・中島副会長・山口予対副部長）の役員が出席しました。陳情要望項目は次のとおりです。

【平成17年度要望項目】

1. 国に対する要望について…運営費一般財源化等への反対要望。
2. 過疎地における保育所対策について…運営対策・助成、単価の改善と補助対象児数の見直し。
3. 各種補助事業について…運営対策事業・県単補助制度の堅持、確保。

◆ 職員研修会

島根私保連第2回の職員研修会が、11月25～26日に出雲市（パルメイト出雲／中国電力出雲営業所料理教室）において行われ、今回は調理担当者対象の研修会で、37名の参加がありました。

1日目は、老人保健施設「たき」作業療法士の楠田敦子先生による「調理従事者のためのストレッチ」を、また2日目には、中国電力事業本部の大西直巳様の「新調理システムと電化厨房、衛生管理について」があり、講義や実技など2日間にわたり研修しました。

これで、研修部の今年度研修事業も終わりとなりました。参加ありがとうございました。

◇ 全国予対請願集会及び緊急集会

11月30日に全国予算対策請願集会が東京で開催され、島根私保連からも役員が出席しました。

当日には、海運ビル「日本海運倶楽部」において開かれた請願集会に出席した後、島根県選出の国会議員事務所を訪問して陳情活動を展開しました。またその後、日本海運倶楽部において、少子社会の保育を語る集いにも出席しました。

尚、これに先立ち、11月17日に出された地方六団体の『緊急申し入れ』（FAX済）に対し、全国の保育三団体では、21日から22日にかけて関係議員の方々や関係各機関に共同要望書をもって要請行動を展開しました。また28日には、「子どもを守る総決起大会（日保協主催）」並びに「一般財源化に対する緊急集会」開かれました。29日にも関係団体役員が政府関係四大臣と会合の結果、一般財源化は回避され、民間保育所のみについては現状制度の維持が確認されました（FAX済）。

◇ 全私保連総会

全国私立保育園連盟の定款が変更になって、今年度より3月にも総会が開催されることになりました。3月28日の予定で、来年度の事業計画や予算が審議される見込みです。

これにより、いずれ出欠の取りまとめをすることになると思いますので、加盟園の皆様はよろしくお願いたします。

※年末最後のニュースになりました。来る年が良い年になりますように…（吉）